
Es gab keine Anmerkungen zur Niederschrift der7. Sitzung des 
Jugendhilfeausschusses. Diese wurde somit anerkannt. 
 
 


